

**MENSAJE DEL EMINENTÍSIMO SR. CARDENAL ENNIO  
ANTONELLI, PRESIDENTE DEL PONTIFICIO CONSEJO PARA  
LA FAMILIA EN LA MISA DE LAS FAMILIAS EN MADRID  
(30 DE DICIEMBRE DE 2011)**

Queridas Familias de España y de Europa:

Muchas gracias por venir de nuevo y en número tan grande a compartir la fe en la Fiesta de la Sagrada Familia. Vuestra presencia numerosa, alegre y festiva es un testimonio elocuente para la sociedad y para la Iglesia que la familia es lugar de encuentro y de acogida, de donación y de servicio al bien común. Con vuestro entusiasmo y entrega, la sociedad y la Iglesia misma tienen un futuro asegurado, porque como levadura en la masa, vuestra presencia bondadosa contagiará y convencerá a muchos que es posible ser familia, que es posible vivir el proyecto de familia que Dios nos ha transmitido.

El beato Juan Pablo II —el Papa de la Familia—, en el curso del Año Internacional de la Familia de 1994 estableció el I Encuentro Mundial de las Familias. Desde entonces, cada tres años, se celebra este Encuentro donde todas las familias del mundo están llamadas a compartir la alegría de la fe, a testimoniar la esperanza y anunciar el amor de la vida familiar.

Se aproxima ya el año 2012 donde tendrá lugar el VII Encuentro Mundial de las Familias en la ciudad del Milán, desde el 30 de mayo al 3 de junio, con la presencia del Santo Padre los dos últimos días. El tema que el Papa ha elegido es *“La familia, el trabajo y la fiesta”*.

Benedicto XVI desea que nos preparemos bien para este encuentro. Así escribía en vistas a la preparación del VII Encuentro Mundial: **“El próximo Encuentro**

mundial de las familias constituye una ocasión privilegiada para repensar el trabajo y la fiesta en la perspectiva de una familia unida y abierta a la vida, bien insertada en la sociedad y en la Iglesia(...). El acontecimiento, para que sea realmente provechoso, no debería quedar aislado, sino colocarse dentro de un itinerario adecuado de preparación eclesial y cultural. Por tanto, deseo que ya durante el año 2011, XXX aniversario de la exhortación apostólica *Familiaris consortio*, «carta magna» de la pastoral familiar, se pueda emprender un itinerario eficaz con iniciativas de ámbito parroquial, diocesano y nacional, que pongan de manifiesto experiencias de trabajo y de fiesta en sus aspectos más verdaderos y positivos, considerando especialmente la incidencia sobre la vida concreta de las familias”. (Carta del Santo Padre Benedicto XVI en Vistas al VII Encuentro Mundial de las Familias)([www.family.va](http://www.family.va)). En este sentido, el Pontificio Consejo para la Familia junto a la archidiócesis de Milán han preparado diez catequesis que pueden servir de ayuda y nos introduzcan en la preparación del VII encuentro Mundial.

Vosotras, queridas familias, estáis llamadas a encarnar el Evangelio de la familia y de la vida en este mundo nuestro, tantas veces opuesto al proyecto de Dios viviendo en plenitud la vocación a la que habéis sido llamadas en la cotidianidad de vuestra vida familiar, así como colaborando en la pastoral de la Iglesia.

En este tiempo es necesario que la luz de Cristo desvele el auténtico sentido del trabajo así como el genuino significado de la fiesta, especial día del Señor y tiempo para el prójimo. Y es urgente también que la luz de la Sagrada Familia re-descubra la identidad de la familia, educadora primaria de las nuevas generaciones.

Queridas familias, os invitamos a compartir unos días inolvidables en esta bella y acogedora ciudad. Podemos decir que estamos trabajando para acoger a todos y para que os sintáis como en casa en un auténtico ambiente familiar.

Milán os espera, queridas familias, y sobre todo os espera el Papa Benedicto XVI que confía que la familia sea canal privilegiado de la Nueva Evangelización.

Os esperamos a todos en Milán junto al Papa!!